



学園の森通信

令和7年

11月7日

第2回コミュニティスクール協議会開催



11月4日（火）に、第2回コミュニティスクール協議会が開催されました。今年度本校で取り組んでいる非認知能力について学園生自身が感じていることを話し合い、その様子を見ていただきました。今まで取り組んできた「自律・共創・大志」についての課題、そしてそれをどう改善していくかを熱心に語り合う姿は本当に素晴らしいです。委員の皆様からも、お褒めの言葉をいただくとともに、学園生の非認知能力を育成するために、これから学校と地域がどのように連携していくかが熱心に話し合われました。（会議録につきましては、市のHPに公開されます。）

11月29日 非認知能力についての講演会開催

先日、スクリレでお知らせいたしましたが、11月29日（土）に、非認知能力の一人者中山芳一先生の教育講演会が行われます。保護者の皆様や地域の皆様と連携を深めて、学園生の非認知能力の育成を図る目的となっております。たくさんの方々のご参加をお待ちしております。

【日時】令和7年11月29日（土）

受付：13:15～13:30

講演会：13:30～14:45

【場所】学園の森義務教育学校多目的室

【講師】中山 芳一 先生

【演題】「地域と学校が連携した非認知能力の育成について」

【申込】<https://forms.cloud.microsoft/r/uDVYEHpPCK>

↑こちらの URL からお申込みください。

〔↓中山先生の著書です〕

